



第 10 号

令和 8 年 1 月
紀の川市立竜門小学校
学 校 長

2026年は前進の午（うま）年

新年おめでとうございます！

子ども達の元気な声と共に、3学期が始まりました。現学年の最後の締めくくりの学期です。4月に決めたそれぞれの目標に向かって、最後の一歩を大きく踏み出してください。6年生にとっては小学校最後の3ヶ月となります。小学校時代の最高の思い出となるよう、一日一日を大切に過ごして、次のステージに進むための準備を頑張ってください。



そして、2026年も始まりました。今年は午（うま）年です。馬は、軽やかで美しく、とても速く、どんな道でも力強く走ることの出来る動物です。2026年は、目標や夢に向かって力強く疾走する、そんな「前進」を象徴する1年です。昨年度はへび年の「変化」にふさわしく、学校においても「令和の日本型教育」の実現をめざして新しい授業スタイルへの挑戦を行いました。もちろんまだまだその挑戦は続いていきます。

今年はその「変化」を基調に、「主体的な学び」に向け大きく前進していきたい！そんな願いを胸に、今年度も教職員で力を合わせ、本校学校目標「ふるさと竜門の大地を愛し、自ら学び、考え、行動する子どもの育成」達成に向け、取り組みを進めています。保護者の皆様方には本年度も、本校教育に温かいご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

本校HPをぜひご覧ください⇒



育友会リサイクル活動 2月7日(土) 7時30分～

小雨決行 【雨天中止の場合はすぐーる・学校HPにてお知らせします】

12月に地区回覧板や戸別配布で「協力のお願い」チラシを配布しています。つきましては、保護者・地域の皆様方の多くのご協力をお願いいたします。どうぞよろしくお願い申し上げます。

3学期スタート！みんな元気に登校してくれました！



1月8日、3学期がスタートしました。少し眠そうな子もいましたが、みんな大きな荷物を持って元気に登校してくれました。うれしいことです。始業式では「生活リズム」について生徒指導の先生からのお話もありました。リズムを整え、3学期も頑張りましょう！



～ 冬休み前の活動 ～

タマネギ植え&大根・白菜収穫



2025年の農園活動の締めくくりとして、12月2日はタマネギ植え、12月9日に大根、22日に白菜の収穫をそれぞれの担当学年で行いました。大根も白菜も豊作で、大きな大根を抱えて帰っていく子ども達の姿が可愛らしかったです。白菜は保護者の皆様に、懇談の際持ち帰っていただくことができました。お鍋の美味しい季節です、ご家庭の食卓でご利用いただけたなら幸いです。学校農園ボランティアの井上さん、辻さん、2025年も大変お世話になりました。ありがとうございました。先生方もマルチ張り等、お疲れ様でした。

近代美術館見学(5・6年生)

12月4日に5・6年生が和歌山近代美術館の見学に行きました。美術館というと静かに鑑賞するイメージで、なかなか子ども達だけでは行く機会は少ないかもしれません。今回、スタッフの方から美術館見学のマナーや絵画やオブジェの鑑賞の仕方も教えていただき、楽しみながら鑑賞することができました。静かな館内で思い思いに絵画に見入る姿は、高学年ということもあってか、とても大人びて見えました。学生の間は入館無料ということですので、これからどんどん利用してくださいね。



鉄道出前授業(1～3年)

15日に和歌山線活性化検討委員会による鉄道出前授業を開催しました。対象は1～3年生です。車掌さん・検修さんなど鉄道で働く人のお仕事や電車の安全マナーを教えていただきました。非常ボタン押下体験などもあり、楽しく学ぶことが出来ました。マスコットのニーナちゃんは子ども達に大人気でした。



町探検1 【駐在所】(2年生)

16日には2年生の町探検1（町探検2は1月26日の予定です。）があり、全員で学校の隣にある駐在所の見学に行きました。駐在所には普段から登下校の見守りなどお世話になっています。見学では警棒や手錠、指紋採取の様子などを見せていただき、パトカーにも乗せていただきました。ありがとうございました。1月の町探検2では、郵便局や地域の企業やお店に行かせていただきます。

全校クリスマス集会



16日5限は、後期児童会の初めてのお楽しみ企画。全校クリスマス集会でした。舞台に立ったメンバー達は、サンタの帽子をかぶって集会を盛り上げます。イベントは、謎解きスタンプリレーとモビール作りです。縦割り班に分かれて、みんなで楽しみました。完成した可愛いモビールは1階廊下に飾られています。

